



ART

Animatrices : Josée Landry Art & design + Janna Yotte

L'objectif des ateliers d'art est de permettre à nos usagers d'exprimer leurs sentiments, leurs ressentis ou leurs craintes à travers leurs créations. Cette approche est indiquée chez les patients qui peinent à exprimer ce qu'ils ressentent par des mots. La multiplicité de techniques que l'on veut offrir donne à la personne TSA, la possibilité de s'exprimer sans avoir à verbaliser ses ressentis. À travers cet atelier, l'usager obtiendra des bases qu'il pourra utiliser au-delà de ces ateliers. L'animateur, avec le soutien d'un commanditaire, rendra disponible un ensemble de matériel qu'il offrira à chacun des participants.

À l'atelier d'art de six semaines, nous ajoutons deux ateliers de collage de trois séances chacun. Ceux-ci permettront aux participants de concevoir un collage qu'ils pourront offrir à leurs parents pour la fête des mères, des pères et pour Noël. Il n'y a rien de plus valorisant que d'offrir un cadeau fabriqué de ses propres mains.

Janna Yotte (atelier de collage thématique)

Photographe et designer graphique de formation, Janna s'est tournée vers les beaux-arts de manière autodidacte lorsqu'elle réalise ses premiers collages. Découplant dans des publications de tous genres, elle a assemblé quelques centaines d'œuvres qui ont rapidement suscité l'attention par leur esthétique soignée et leur contraste intriguant. Ces pièces ont été exposées à Montréal, New-York, Maastrich et Toronto.

En 2018, elle dévoile des collages en série inspirés de la nature et de la féminité. L'artiste approfondit par la suite ses recherches sur le rapport entre l'humain en transformation et la nature. En parallèle de sa pratique personnelle, l'artiste répond également à des mandats éditoriaux dont celui du magazine ELLE, à qui l'on doit la publication de ses œuvres dans de nombreux pays à travers le monde. Depuis 2020, Janna enseigne les techniques de créativité au Collège Salette.

Josée Landry (Atelier créatif)

Josée est une artiste multidisciplinaire du Bas-Saint-Laurent spécialisée en aquarelle. Graphiste de métier, elle est avant tout une passionnée d'art et de croissance personnelle. Après un bref passage en Travail social au CEGEP de Rimouski, elle se dirige ensuite vers des études en Arts et Lettres avec profil communication et création et poursuit sa formation par un DEC en design graphique. Elle se perfectionne actuellement dans le domaine de la gestion des émotions par la création artistique.

Josée prétend que le partage du savoir, l'entraide et le support sont des éléments essentiels au bien-être collectif et elle a envie d'y apporter sa contribution par ses ateliers créatifs. Son souhait le plus cher est de partager sa passion dans l'espoir de faire une différence dans la vie des gens.